

# OPEN CALL FÜR DAS PARTIZIPATIONSPROJEKT CORE DER TANZPLATTFORM RHEIN-MAIN

Ich / I \_\_\_\_\_

möchte mich hiermit für den Workshop (1 ODER 2 bitte unten ankreuzen) verbindlich anmelden.  
*would like to register herewith for the workshop (1 OR 2 please mark below).*

**Samstag, 9. September 2023**

Workshop 1 von / *from* 10:00–12:30 Uhr oder / *or*  Workshop 2 von / *from* 15:00–17:30 Uhr

Name / *First name*: \_\_\_\_\_

Nachname / *Family name*: \_\_\_\_\_

Adresse / *Address*: \_\_\_\_\_

PLZ / *Zip code*: \_\_\_\_\_ Stadt / *City*: \_\_\_\_\_

Telefon (Mobil) / *Mobile number*: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

Ich stimme zu, dass die hier angegebenen Daten ausschließlich für die Aktivitäten des Hessischen Staatsballetts und der Tanzplattform Rhein-Main im Zusammenhang mit dem Projekt verwendet werden dürfen. Dies umfasst neben der Erhebung das Speichern, Nutzen, ggf. Ändern und Löschen der Daten sowie die Weitergabe der Daten an die verantwortlichen Leiter\*innen zur Durchführung der Organisation der Gruppen und zur Verwendung im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Hessischen Staatsballetts und der Tanzplattform Rhein-Main. Die Daten können ebenfalls in anonymisierter Form in Statistiken einfließen.

Ich stimme zu, dass Foto- und Filmaufnahmen von mir, die im Rahmen des Projektes entstehen, für die Öffentlichkeitsarbeit des Staatstheaters Darmstadt, des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden und des Künstler\*innenhauses Mousonturm (zu Marketingzwecken wie z.B. Theaterzeitung, Homepage, Social Media) verwendet werden dürfen.

Ich habe an allen unten aufgelisteten Probenzeiten und Terminen und den von mir gewählten Workshop Zeit und bestätige hiermit meine Teilnahme.

*I agree that the data provided here may be used exclusively for the activities of the Hessisches Staatsballett and the Tanzplattform Rhein-Main in connection with the project. In addition to the collection, this includes the storage, use, if necessary modification and deletion of the data as well as the transfer of the data to the responsible leaders\* for the implementation of the organization of the groups and for use in the context of the public relations of the Hessische Staatsballett and the Tanzplattform Rhein-Main. The data may also be included in statistics in anonymous form.*

*I agree that photographs and film recordings of me, which are made in the context of the project, may be used for the public relations of the Staatstheater Darmstadt, the Hessisches Staatstheater Wiesbaden and the Künstler\*innenhaus Mousonturm (for marketing purposes such as theater newspaper, homepage, social media).*

*I have time on all rehearsal times and dates listed below and the workshop I have chosen and hereby confirm my participation.*

Ort, den / *Place, the* \_\_\_\_\_

Unterschrift / *Signature* \_\_\_\_\_

Die Tanzplattform Rhein-Main, ein Projekt von Künstler\*innenhaus Mousonturm und Hessischem Staatsballett, wird ermöglicht durch den Kulturfonds Frankfurt RheinMain und gefördert vom Kulturamt der Stadt Frankfurt am Main, dem Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst und der Stiftungsallianz [Aventis Foundation, BHF BANK Stiftung, Crespo Foundation, Hans Erich und Marie Elfriede Dotter-Stiftung, Dr. Marschner Stiftung, Stiftung Polytechnische Gesellschaft Frankfurt am Main].



Hessisches  
Staatsballett

HESSISCHES  
STAATSTHEATER  
WIESBADEN

DAS THEATER  
Staatstheater Darmstadt

TANZ  
PLATT  
FORM.